



PREMIER MINISTRE



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Nom de la promotion 2010-2011 des élèves de l'École nationale d'administration : Jean-Jacques Rousseau**

Le 16 janvier 2010, les élèves de l'École nationale d'administration, réunis en séminaire d'intégration à Ventron, ont choisi pour nom de promotion Jean-Jacques Rousseau. A 6h18 du matin, au terme de neuf tours de scrutin, Jean-Jacques Rousseau l'a emporté face à «Nuit du 4 août». D'autres noms avaient rallié auparavant de nombreux suffrages, parmi lesquels La Fayette, Vaclav Havel et George Orwell.

A travers ce choix, les élèves ont souhaité exprimer leur attachement particulier aux valeurs d'égalité et de participation à la vie publique, qui traversent l'œuvre de Rousseau et fondent les idéaux universels de la Révolution française.

Ils ont ainsi souhaité s'engager individuellement et collectivement pour faire vivre cet idéal:  
aujourd'hui, plus que jamais, les Hommes naissent et demeurent libres et égaux en droits.

Contact:

Evelyne Heckel-Mantey

Chargée de la communication/ ENA

[evelyne.heckel@ena.fr](mailto:evelyne.heckel@ena.fr)

Tel: 06.08.91.91.99

ÉCOLE NATIONALE D'ADMINISTRATION

1, rue Sainte Marguerite - F - 67080 Strasbourg Cedex - Tél. + 33 (0)3 88 21 44 44 - Fax. + 33 (0)3 88 21 44 59

2, avenue de l'Observatoire - F - 75272 Paris Cedex 06 - Tél. + 33 (0)1 44 41 85 00 - Fax. + 33 (0)1 44 41 86 46

[www.ena.fr](http://www.ena.fr)